

es nur gedacht; nun lauft nur hinaus ins Freie und nehmt die Kirfchen mit, teilt sie Euch ehrlich und laßt sie Euch fchmecken.“

„Danke, liebe, liebe Großmama, die Gefchichte war wunderschön, aber ein anderes Mal muß auch etwas Lustiges darin vorkommen, wie in der Gefchichte von Großpapa und dem Backofen“, fagte Käte und küßte der lieben Großmama die Hand.

„Ihr undankbaren kleinen Wichte,“ drohte diese, „lauft in den Garten und vergeßt nur die Mittagstunde nicht.“

Käte an ihre Mama.

Liebste Mama!

Heute bin ich mit Großmama allein zu Hause geblieben, die Andern find alle zur Kirche gefahren; ich konnte in der Nacht nicht gut fchlafen und hatte Kopfweh, da wollte Großmama lieber, daß ich heute nicht hinaus follte, denn es ift draußen wieder sehr